

El Santo Ángel inaugura una exposición dedicada al Ecce Homo

Un total de 10 imagineros participan en esta exposición que pueden visitar durante toda la Cuaresma



...

M. J. R. RECHI SEGUIR



Actualizado:14/02/2018 00:01h

Guardar

La comunidad de los carmelitas descalzos del Santo Ángel ha inaugurado una exposición en su museo mariano dedicada a la imagen del Ecce Homo, bajo el título «Este es el hombre», y que pueden visitar durante toda la Cuaresma.

Han participado un total de **10 imagineros**, cada uno siguiendo un tipo de iconografía, de medio cuerpo, de cuerpo entero, sedentes, de pie, así como en madera o terracota. Estos nombres son: Francisco Romero Zafra, Lourdes Hernández, Darío Fernández Parra, Israel Redondo, Juan Manuel Parra, Alejandro López, Fernando Aguado, Edwin González, Israel Cornejo, Antonio Luis Troya. Por otro lado, la muestra la preside una Virgen de la Soledad, obra de Alejandro López.

El horario de apertura es de **17 a 19 horas** de la tarde.



Pincha aquí para ver la galería de fotos

Exposición en el Santo Ángel / M. J. RODRIGUEZ RECHI

LO MÁS LEÍDO EN PASION EN SEVILLA

Más Leído Más Comentado



Los planes de Huelva para recuperar las procesiones en el último tramo del año



Muere Adela Gutiérrez Alcalá, hermana mayor de la Virgen de la Cabeza



Las imágenes del día de la festividad de Santa Marta



Alberto García Reyes: La vela de los Gitanos



Manuel Jesús Roldán: Después de todo

EN IMÁGENES



En imágenes, el incendio de El Ronquillo calcina 18 hectáreas de dehesa

Neveras infantiles para extender la vacuna contra la gran pandemia del siglo XVIII

La saga de capataces de los Ariza, presente desde este miércoles en las calles de Sevilla